



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

maladies cardio-vasculaires

Question écrite n° 36923

Texte de la question

Avec 180 000 décès chaque année, les maladies cardio-vasculaires restent, en France, la première cause de mortalité. Face à cette situation, M. Michel Terrot souhaite connaître de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité la suite qu'elle entend donner aux propositions de la Fédération française de cardiologie d'installer des défibrillateurs semi-automatiques dans les lieux publics ou encore d'assurer le développement rapide d'une formation aux techniques d'urgence.

Données clés

Auteur : [M. Michel Terrot](#)

Circonscription : Rhône (12^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36923

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er novembre 1999, page 6256